



Ce Qui Nous Chante...

Un projet artistique de territoire, à la rencontre des habitant.es

Ce Qui Nous Chante, c'est un projet artistique de recherche et de création autour du rapport que nous entretenons au chant et aux chansons. Grâce à un dispositif de résidence mission*, ce processus s'inscrit pour 2 ans dans les Vallons de Haute Bretagne Communauté (35), en lien avec le territoire et ses habitants.



Résidence Mission dans les Vallons de Haute Bretagne Communauté

Depuis le printemps 2022, les artistes de la Compagnie arpentent les Vallons de Vilaine avec différentes propositions artistiques : spectacles (LaLa'itou et Veillées Dicilà) et actions culturelles ont permis dans un premier temps la rencontre avec les habitants et la récolte de témoignages. Cette matière nourrit dans un second temps une production sonore (Le Studio Mobile), un projet participatif (En Place !), la création d'un spectacle récit musical (Ce Qui Nous Chante)

[Le dispositif](#) - [Les Vallons de Haute Bretagne Communauté](#) - [Chemins D'Artistes](#)



LaLa'itou, spectacle en diffusion, prétexte à la rencontre

Au départ, il y a LaLa'itou et sa chariotte à paroles. Un spectacle musical tout terrain, créé en 2021 par la Compagnie Dicilà pour aller au contact du public où qu'il soit, recréer des espaces de convivialité et de partage abîmés par les deux dernières années. Et puis il y a tout ce que les gens racontent et partagent spontanément après : leur chanson émotion, leurs souvenirs, leur envie de chanter trop souvent censurée... Alors LaLa'itou c'est un spectacle... mais c'est aussi pour l'équipe un point de départ à la rencontre, à l'envie de faire ensemble. Le prétexte idéal à rencontrer les habitant.es autour de ce qui nous chante !

[Teaser / Page](#)



Les Veillées Dicilà, un petit format itinérant pour partager histoires et chansons

Bienvenue le temps d'une soirée pour partager des histoires et des chansons qui s'invitent autour de la table, sur scène ou au coin du bar... Autour d'un artiste invité et d'une proposition fil rouge, chacun.ne peut venir écouter, conter ou chanter, seul ou à plusieurs. Orchestrées par Perrine, sa valise à chansons et son goût des mots, les Veillées dicilà c'est un petit format itinérant qui se balade de l'automne au printemps à la rencontre des habitants. Une soirée mensuelle, conviviale et toujours surprenante, ouvert.e à tou.te.s sur réservation !

[Toutes les Dates](#)

